

Pressemitteilung

Erweiterung Botanischer Garten

Unterschriftenaktion des BUND mit großem Zulauf

Den ganzen Tag klappert der Briefkasten. Es werden Unterschriftenzettel eingeworfen. Die Bürgerinnen und Bürger erklären, dass sie gegen eine Bebauung, auch eine Teilbebauung, der ehemaligen Stadtgärtnerei am Botanischen Garten Neuss sind.

Seit die Gedankenspiele des Bürgermeisters bekannt geworden sind, herrscht Empörung im Dreikönigenviertel und darüber hinaus. Ungläubigkeit steht in vielen Gesichtern, dass der Ratsbeschluss aus September 2000 jetzt einfach ignoriert werden soll. Damals hat sich der Rat nach langem Kampf der Bürger und verschiedener Gruppen gegen eine Bebauung und für eine Erweiterung des Botanischen Gartens auf den Flächen des Grünflächenamtes ausgesprochen, sobald sie denn freiwerden. Durch die Schließung der Stadtgärtnerei stehen deren Flächen jetzt für eine Erweiterung zur Verfügung. Bürgermeister Herbert Napp will nun eine (Teil-)Bebauung durchsetzen und begründet das damit, dass heute andere Zeiten wären und deshalb der Ratsbeschluss überholt wäre. Aus CDU-Kreisen wird sogar öffentlich eine Erweiterung als nicht notwendig bezeichnet.

„Die Menschen hatten in 2001 im Vertrauen auf den Ratsbeschluss viele Ideen zu einer Erweiterung des Botanischen Gartens in Neuss eingebracht,“ erinnert Ingeborg Arndt als Vorsitzende der mitkämpfenden Neusser BUND-Ortsgruppe an die begeisterte Arbeit, die sich viele Neusser gemacht hatten. „Jetzt ist der Zeitpunkt da, eine Aktualisierung der Pläne vorzunehmen und keine Baupläne zu entwerfen“ fordert sie im Namen der Neusser.

Schon **mehr als 500 Menschen** haben ihre Unterschrift geleistet. In zusätzlichen Mitteilungen wird die Erweiterung des Botanischen Gartens gefordert oder der Empörung über den Bürgermeister Raum gegeben. Andere sammeln in Eigeninitiative mit Listen weitere Unterschriften von Neussern. Die BUND-Gruppe nimmt auch zukünftig Unterschriften entgegen. Einen Vordruck finden Interessierte auch auf der Internetseite www.bund-neuss.de oder erklären sich entsprechend per Email an bund.neuss@bund.net .

Am 23.05.13 versammelt sich um 19 Uhr der Förderverein des Botanischen Gartens auf dem Gelände und will die Situation mit seinen Mitgliedern beraten und Vorschläge für eine Erweiterung entwickeln.